



El Presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez, apoyó las propuestas presentadas en la instalación del Congreso Agrario Nacional.

Durante el XXXIV Congreso Agrario Nacional, organizado por la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), y que se realizó del 7 al 9 de noviembre pasado en Bogotá, el presidente del gremio, Rafael Mejía López, propuso la creación de unas cámaras rurales, como un mecanismo para darle mayor formalidad a las actividades agropecuarias.

La iniciativa fue acogida por el Presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez, quien planteó la posibilidad de constituir capítulos rurales de las actuales Cámaras de Comercio y adoptar todas las normas legales que se requiera para que, así como el comercio tiene la obligación del registro comercial, también esa obligación impere sobre el sector agropecuario.

Al respecto propuso que "si la actual Ley nos permitiera hacer un convenio con Confacámaras para que las Cámaras de Comercio tengan su capítulo rural, si la actual ley nos permitiera por decreto del ministro de Agricultura extenderle al campo la obligación del registro mercantil de toda la actividad del comercio; si lo podemos hacer vía decreto lo hacemos vía decreto, si hay que presentar proyecto de Ley, hagámoslo, pero es un costo poquito y es

Se abre campo creación de cámaras y canal de televisión rurales

un gran beneficio en materia de formalización", afirmó Uribe Vélez.

La iniciativa del gremio de los productores es crear las Cámaras Rurales, lideradas por la SAC, que cumplan funciones similares a las Cámaras de Comercio en zonas urbanas y, entre otras, estará el que cada uno de los productores agropecuarios esté debidamente identificado. "Esto facilitará no solamente la gestión de la política agropecuaria con el sector privado sino se dará un paso muy importante en materia de ordenamiento territorial", dijo Mejía López. Señaló que las experiencias exitosas que de ellas hay en países como Francia y Argentina son ejemplo de poder cohesionar territorios y asegurar el desarrollo agro empresarial local.

Igualmente, el dirigente gremial manifestó que "llegó el momento para que el sector agropecuario y rural representado por la SAC y demás gremios tenga un espacio de interacción a través de la televisión, con cada una de nuestras regiones productivas. Por lo tanto, hemos formulado al Ministerio de Comunicaciones la propuesta de crear un Canal Rural que nos permita crear lazos continuos de información e interacción entre el sector agropecuario y sus productores rurales".

Dicha propuesta también tuvo acogida en el gobierno, tanto por parte del Presidente de la República, como de su ministra de Comunicaciones, María del Rosario Guerra de la Espriella, quien fue otra de las participantes en

el Congreso Agrario Nacional. En particular, el Primer Mandatario señaló que "estamos dispuestos a apoyar la idea del canal de televisión para el sector rural. Hablémoslo con la ministra de Comunicaciones. Ojalá el país lo tenga, además yo creo que ustedes van a asistir al gran avance en conectividad en campo colombiano".

Las cifras

De otro lado, en el marco del Congreso Agrario se debatió el tema de las estadísticas agropecuarias y al respecto se indicó que no se puede seguir tomando decisiones de siembra y cosecha sin una información oportuna y confiable sobre los precios y comportamiento de mercados y en donde se debe mirar más allá de las variables de área, producción y rendimiento.

Yo creo en el campo

En el marco del XXXIV Congreso Agrario Nacional se hizo el lanzamiento del proyecto "Por qué creer en el agro y en el campo colombiano", a partir de una alianza que se realizó entre la Fundación Yo Creo en Colombia, Acción Social, y la SAC.

Por medio de este proyecto se llevará el mensaje de arraigo, confianza y futuro que en cada uno de los rincones de nuestro país debe haber por el sector rural. En tal sentido, Pedro Medina, de la Fundación Yo Creo en Colombia, mostró una serie de aspectos positivos que tiene el campo colombiano y que muchas veces son desconocidos por los mismos colombianos.

"Necesitamos usar herramientas como la agricultura específica por sitio, en donde gremios como el azucarero o arrocerero lideran este tema y ha permitido reducir los costos de producción y darle un mejor manejo agronómico al suelo", señaló Mejía López. ☞